

Enero 26, 2015

El ministro de Energía y Servicios Públicos, Alejandro Nicola, junto a distintas autoridades provinciales recibieron el viernes a los intendentes de Andacollo y Huinganco, concejales de ambos municipios y a una docena de trabajadores de la minera Andacollo Gold a los fines de evaluar el estado de situación.

Uno de los objetivos que planteó el ministro fue preservar las fuentes de trabajo llevando adelante las acciones que correspondan, dentro del marco legal y el contrato vigente.

En este sentido se realizaron las presentaciones a la justicia, solicitando una medida cautelar con habilitación de día y hora inhábil y con preferente despacho, a los efectos de preservar las instalaciones y todas las medidas necesarias para la protección inmediata del medio ambiente.

*Leer nota completa en:* [Neuquén Informa \(+\)](#)